

Gleich zweifachen Grund zum Feiern

VERKEHR 150 Jahre Bördebahn – Mehr als 10 000 Fahrgäste von Mai bis Oktober

VON CEDRIC ARNDT

Zülpich. Mehr als 10 000 Fahrgäste konnten die Mitglieder der Interessengemeinschaft Rurtalbahn in dieser Saison von April bis Oktober begrüßen. Jeden Sonntag und dieses Jahr zum ersten Mal auch an allen Feiertagen, pendelt die Bördebahn zwischen Düren und Euskirchen. Der Zülpicher Bahnhof dient dabei als Umsteigestation. Er war dafür extra mit viel Arbeit und Engagement wieder hergerichtet worden.

Bus zur Landesgartenschau

Am Bahnhof wartet schon ein Pendelbus auf die Fahrgäste, die zur Landesgartenschau möchten. Sie werden bis an den Haupteingang am Seepark gebracht.

Jetzt hatten die Mitglieder der Interessengemeinschaft – neben dem Erfolg des Bahnbetriebes – noch einen zweiten Grund zum Feiern: Die Bördebahn ist 150 Jahre alt geworden. Um diesen Ge-



Zur Feier des 150-jährigen Bestehens der Bördebahn ging es nostalgisch zu. Statt der modernen Züge waren historische Triebwagen im Einsatz.

BILD: ARNDT

burtstag gebührend zu würdigen, wurden die modernen Fahrzeuge der Rurtalbahn abgekoppelt und durch historische Triebwagen aus den 50er-Jahren ersetzt.

„Unser Engagement findet in der Bevölkerung immer größeren Zuspruch“, berichtete Wolfgang Müller von der IG Rurtalbahn zufrieden. „Mit 10 000 Gästen haben

wir das Ziel erreicht, das wir uns gesetzt hatten. Und dieser Erfolg lässt mich mit Zuversicht in die Zukunft unserer Bördebahn blicken.“